

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per softgel/ par gélule

Fish oil TG (tryglycerides), (anchovies and/or sardines and/or mackerels) /
 Huile de poisson TG (tryglycérides), (anchois et/ou sardines et/ou maqueraux)..... 1000 mg
 Providing/Fournissant : EPA 400 mg
 DHA 200 mg
 Vitamin E (d-alpha tocopherol) / Vitamine E (d-alpha tocophérol)..... 6.5 mg AT

Non-medicinal Ingredients: Bovine gelatin, glycerin USP. **Recommended Use or Purpose:** Source of omega-3 fatty acids for the maintenance of good health. Source of eicosapentaenoic acid (EPA) and docosahexaenoic acid (DHA) for the maintenance of good health. Helps maintain and support cardiovascular health. Helps to reduce serum triglycerides/triacylglycerols. Helps support cognitive and brain health. An antioxidant for the maintenance of good health. **Recommended Dose:** Adults: take 1 softgel twice a day. **Warnings:** If pregnant, breastfeeding or taking medication, consult a healthcare practitioner before use.

Ingrédients non médicinaux : Gélatine bovine, glycérine USP. **Usage ou fins recommandés :** Source d'acides gras oméga-3, d'acide eicosapentaénoïque (EPA) et d'acide docosahexaénoïque (DHA), tous utiles pour le maintien d'une bonne santé. Contribue à la santé cardiovasculaire. Aide à réduire les triglycérides/triacylglycérols sanguins. Bon pour la santé cognitive ou la fonction cérébrale. Antioxydant bénéfique pour la santé. **Dose recommandée :** Adultes : prendre 1 gélule deux fois par jour. **Mises en garde :** Les femmes enceintes ou qui allaitent et ceux qui prennent déjà des médicaments doivent consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit.

IFOS™ is a registered trademark of /
IFOS™ est une marque enregistrée par
Nutrasource Diagnostics Inc.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com